

じゅんびきかんさいしゅうび ぜんちく  
準備期間最終日、全地区から  
ほくぶ こ とうこう  
北部っ子が登校しました。

がつい ひ きん  
5月22日(金)は、準備期間の最終日でした。いよいよ、さいかい がっこう む  
再開される学校に向けて全地  
区から北部っ子が登校しました。ひさ あ ともだち おお たの す  
久しぶりに会う友達も多く、とても楽しそうに過ごす  
すがた み しゅう あ げつようび ほんかくてき がっこうせいかつ はじ  
姿が見られました。週を明けた月曜日からは本格的に学校生活が始まります。  
ぜんいん きょうしつ あらた がっき もくひょう しる さんすうか ずけい まな と  
全員がそろった教室では、改めて1学期の目標を記したり、算数科の図形の学びに取  
く とく ねんせい しょう はじ かん  
り組んだりしていました。特に、1年生は小学校生活が始まるうれしさを感じているよ  
うでした。

ただ、しんがた かんせんしょう しんばい  
新型コロナウイルス感染症への心配はあります。そこで、学校では、よぼう  
予防のため、てだ かぎ おこな うち みなさま ごりかい ごきょうりょく  
めの手立てをできる限り行っていきます。お家の皆様にも、御理解と御協力をいた  
けたらと思います。おも ねが  
よろしくお願ひします。 . . . 校長より . . .

みっけ

みんなの靴でいっぱい  
になった靴箱です。

1年生を迎えたア  
サガオの飾り。これ  
から育てます。



全員がそろったため、算数の図形の学びに取り組みました。今一度、学び方についても確かめられました。



学校生活のリズムも整ってきました。机間も空けました。



感染防止のため、一つ置きの水道で手を洗います。待つ人もフィジカルディスタンスです。



入口では、必ず消毒をします。



蛇口のコックを取りました。

